

Actualités > Économie région > Champagne

Publié le Lundi 11 Janvier 2016 à 12h02

Champagne Deutz : des records historiques

S.C.-P.

Le communiqué de presse vient de tomber, le groupe Deutz-Dela-Frères a encore battu ses propres records.



Depuis la prise de fonction de Fabrice Rosset (fin 1996) le chemin parcouru, et sur 20 exercices, avec le « lissage » à opérer en raison des facteurs exogènes (comme l'effet « Millénaire », les récoltes déficitaires en quantité ou qualité, ou encore la crise née des « sub-primes »), la marque ne cesse de voler de record en record. En 1996 : 576.000 bouteilles de champagne « Deutz » (marques secondaires exclues), en 2015 : env. 2.183.000 bouteilles. Et "Deutz a encore de réelles perspectives de développement sur l'international" précise Fabrice Rosset dans son communiqué de presse. Ce secteur ne pèse que 40% du total. La même magie semble avoir opéré avec des records historiques pour Delas-Frères. Le chiffre d'affaires a même franchi le seuil symbolique des € 10.000.000.